

釜ヶ崎解放

82.7.20 全国日雇労働組合協議会釜ヶ崎支部
西成区新茶屋2-5-23 釜ヶ崎解放会館2階

泣き寝入りは止めろ!!

それでも仕事がないのに、この雨でさっぱりだ。

このようお苦しいわらうの状況につけこんで、再びケタオチ飯場の横暴が増えてきてる。

わざから500円の出面から、1,200円

1,500円の飯代を引かれ、それに諸式や貸し金をしようものなら、1ヶ月付いて2万も残れば上算だ。

ケタオチ人夫出し飯場のやり口は大体さまっている。飯代のつり上げ、徴収がそれに諸式のボッタクリである。

仲間の中には、今のように仕事がない時には、屋根の下に寝ることができる、飯が食えるだけでもいいと思っている人もいる

隊長（釜日労執行委員）を今すぐ釈放しろ

務執行妨害して、暴力行為を仇ひたと言ふものである。

そして、不當にも検察但か、16日に10日間の勾留請求を行ない裁判所もそれを認めた為、現在、福井刑務所に勾留されている。これはアブレにつけ込んで危険な発言をかりたてようとする

逮捕の容疑は去る7月2日、福井県のツル

弟執行委員の隊長が、福井県警に不當にも逮捕された。

金ヶ崎の仲間達!!

すでに知らせたように、去る13日、釜日

労執行委員の隊長が、福井県警に不當にも逮捕された。

金ヶ崎の仲間達!!

しかし、やっとの思いで仕事にありつき、汗水たらして稼いだ貴重な金を、みなすみ

すいつまでもケタオチ人夫出し飯場にホ

カもしない。

昨日から始ま、た夏の医療週間一医療相談と併行して、行なった労働相談では5件の相談があり、4件の賃金未払いが

昨日は5件の労働相談
その内4件が解決した。

昨日から始ま、た夏の医療週間一医療相談と併行して、行なった労働相談では5件の相談があり、4件の賃金未払いが

昨日は5件の労働相談と併行して、行なった労働相談では5件の相談があり、4件の賃金未払いが

昨日から始ま、た夏の医療週間一医療相談と併行して、行なった労働相談では5件の相談があり、4件の賃金未払いが

市更相は医療班活動への妨害を止めろ！

昨日より夏の医療相談開始！

初日は33名の仲間が診察を受ける！

釜ヶ崎の仲間達！とりわけ仕事がまわること言ってよいほどない中で、病気や障害のために、より一層苦しむ状況にある仲間に達！釜田洋、争議団医療班はこのようないい仲間の為に、昨日より、一週間（19日～24日）の予定で夏の医療週間として、医療相談を医療センター前で行なっています。

昨日の相談状況

昨日は、初日の為困っても相談をやることを知らない仲間の方が多いことが予想されたが、それでも多くの仲間が相談に来た。このことこそ、今の釜ヶ崎の厳しい状況に比べて行政がいかに急まんであるかと言ふことを何よりも良くもの語っている。初日の結果は次の通り。

○市更相ご訪問下	5名
○通院	13名
○入院	2名
○市更相より	3名
○医療券発行枚数	36枚
○診療数	31名
○一時保護所	5名

市更相は妨害を止めろ！

市更相は、越冬斗争の時と同じく、医療班のメンバーを建物の中へ入れないと言ふ形で、医療班の活動に対する妨害を行なってきている。

我々は何の用事もなしに市更相まで来て行っているのではない。

仲間の中には、何回も自己退院してきた仲間がいる。そんな仲間が、どうにもしんぼうでさなくなつて、市更相に行けば頭ごなしにどなられるのをよく知り、それでも直したい一心で相談に行く時、とすればくじけそうになるのをほげまし、勇気づける為である。

又、市更相がもともと嫌う自己退院をしなくてすむように、後々の病院訪問の為に入院先を知るためにもある。市更相には全く道理がない。

今うちに入院入寮を！

仲間達！毎年、越冬の時には多くの仲間が相談に来るが、寒くてからでは遅い。早めに入院、入寮をやうとろう。

受け付け

7月19日～24日（土）

朝8時～9時半

医療センター前にて